

血液検査



知人のお医者さんのもとで定期的に血液検査を受けていましたが、知人が遠方（といっても都内ですが）の病院に転職したため、2年ほど検査が途絶えていました。

今般、意を決して遠出し、久しぶりに血液検査等を受けてきたところ、思ったほど数値が悪化しておらず、血管年齢も20代くらいとの診断でした。この検査のために？ジョギングを頑張った甲斐がありました。

その後、薬局で薬を処方してもらおう際、薬剤師さんに「通院が2年途絶えたことを先生に怒られませんでしたか？」と心配されました。知人なので全くそういう雰囲気ではなかったのですが、やはり定期的な通院は大事なんだと自覚しましたので、多少遠くても今後も定期的に検査を受けようと思います。

一人称

うちの業界では、メールや書面で文章を作成する際、自分のことを「当職」と書くことが多いです。私も使っています。

ですが、15年経っても、いまだにしっかりこないなので、場面によって「私」と「当職」を使い分けるようにしています。

ペアローンと離婚

離婚の相談の際、ペアローンを組んでいると説明を受けることがあります。

ペアローンは、共働きのご夫婦が双方の収入をもとにローンを組むので、夫婦どちらか単独の収入による場合よりもより高額な借入れが可能となります。また、夫婦それぞれが住宅ローン減税制度を利用することができるようですので、それなりのメリットを感じます。

もっとも、離婚となると話は別です。そもそもペアローンを組む際には将来の離婚の可能性など考えないので仕方ないかもしれませんが、日本では3組に1組が離婚をしていますので、ある程度は離婚を念頭に置いておく必要があるのではないのでしょうか。

離婚をする際、家に住み続ける方が今後のローンを全額支払っていくのが一般的ですが、片方の収入では双方のローンを払っていくことが難しいケースも多いので、ペアローンを組む際には慎重に検討していただければと思います。

取手駅前法律事務所

弁護士 大関 太朗

〒302-0004 取手市取手 2-10-15 ナガタニビル 5F

TEL 0297-85-3355 FAX 0297-85-3377

URL <http://mo-law.net/>

営業時間：9:00～18:00（平日）

土・日・祝日相談可能（要相談）

弁護士紹介

大関 太朗

平成13年 早稲田大学商学部 卒業

平成18年 司法研修所入所

平成19年 弁護士登録（登録番号：35538）

東京弁護士会 安藤総合法律事務所 入所

平成23年 茨城県弁護士会へ登録換え

眞鍋・大関法律事務所 開設

平成28年 取手駅前法律事務所 開設